



8 ☀ / 7 ☽

SERVICIOS INCLUIDOS

- Vuelos en línea regular, clase turista.
- Compensación huella de CO2 de todos los vuelos.
- Alojamiento en hoteles previstos (o similares) con desayuno.
- 4 cenas según itinerario (Fez, Merzouga, Ouarzazate) sin bebidas.
- Chófer-guía de habla hispana de 2 a 7 personas + guías locales de habla hispana en las visitas de Rabat, Fez y Marrakech. A partir de 8 personas guía local de habla hispana acompañante del día 3º al 7º.
- Visitas indicadas en el itinerario.
- Transporte con aire acondicionado según número de participantes + coche 4x4 para el trayecto Erfoud-Merzouga-Erfoud.
- Entradas indicadas en el itinerario.
- Seguro de viaje.
- Tasas aéreas y carburante.

EXPERIENCIAS DESTACADAS

- Visitar el zoco más grande del mundo, el zoco de Marrakech.
- Recorrer las ciudades imperiales.
- Recorrer Ait Ben Hadou, escenario de películas.

EXPERIENCIAS OPCIONALES

- Paseo en Globo al amanecer en Marrakech.

SALIDAS 2025/26

Del 1/1/25 al 1/1/26: lunes, martes, sábados y domingos

HOTELES (indicados o similares)

Ciudad	Hotel
Cat. B (4*/5*)	
Marrakech	Palm Plaza
Fez	Atlas Saïss
Merzouga	Auberge Café du Sud – Hotel
Ouarzazate	Ksar Ben Youssef
Cat. A (4*/5*)	
Marrakech	Hivernage
Fez	Les Merinide
Merzouga	Auberge Café du Sud – Hotel
Ouarzazate	Les Temples des Arts

A TENER EN CUENTA

Los traslados aeropuerto-hotel-aeropuerto y la visita de Marrakech se realizan en regular, servicios compartidos con otros pasajeros de habla hispana. El día de la visita de Marrakech se reconfirma en destino. Propinas obligatorias en destino: 40 € por persona. Consultar precio de la cena de Fin de Año Obligatoria. La cadena Mogador no sirve alcohol.



POSTALES DE MARRUECOS

Marrakech, Casablanca, Rabat, Fez, Midelt, Erfoud, Merzouga, Gargantas del Todra, Ouarzazate y Ait Ben Hadou

Un viaje completo para disfrutar de algunos de los extraordinarios encantos de Marruecos, como sus ciudades imperiales o su impactante desierto.

**Día 1 Ciudad de Origen - Marrakech**

Vuelo de salida a la ciudad de Marrakech. Traslado al hotel. Alojamiento.

Día 2 Marrakech

Desayuno en el hotel y salida para la visita de medio día de la ciudad de Marrakech. Empieza por el majestuoso minarete de la Koutoubia, la torre gemela de la Giralda de Sevilla, continuamos por los Jardines de la Menara, un parque de 14 hectáreas en cuyo centro se encuentra un inmenso estanque del Siglo XII, del palacio Bahía ejemplo del Medievo musulmán donde destaca la sala de embajadores con su techo en forma de barco invertido. La visita termina en un lugar mágico declarado Patrimonio de la Humanidad: La Plaza de Jemaa el Fénna (Asamblea del Pueblo) donde se amontona una multitud de vendedores, acróbatas y narradores de historias que forman un espectáculo apasionante. Alojamiento en el hotel.

Día 3 Marrakech - Casablanca - Rabat - Fez

(Media pensión)

Desayuno. Salimos hacia Casablanca. Cómo no evocar la mítica película protagonizada por

Humphrey Bogart e Ingrid Bergman. Visita panorámica de la ciudad de Casablanca. Empezamos con el Boulevard de la Corniche, el paseo marítimo y luego la carretera de la costa por donde se llega al barrio Residencial de Anfa para terminar en el exterior de la gran Mezquita de Hassan II (opcionalmente se podrá visitar el interior de la misma). Seguimos hacia la ciudad Imperial de Rabat, capital del Reino de Marruecos desde 1912. Visitaremos el Mausoleo Mohamed V, la inacabada Torre Hassan y la Kasbah de los Oudaya. Continuación hasta la ciudad imperial de Fez. Cena y alojamiento.

Día 4 Fez (Media pensión)

Desayuno. El día será dedicado a la visita de la capital cultural del país. Empezamos con las puertas doradas del Palacio Real construidas por los maestros en bronce, antigua Medina con su Medersa de Bou Anania, la fuente Nejjarine una de las más bellas de la medina y la Mezquita Karaouyin que alberga uno de los principales centros culturales del Islam y es la sede de la Universidad de Fez. Nos detendremos en el famoso barrio de los curtidores, único en el mundo. Por la tarde continuamos

visitando Fez con sus barrios artesanos divididos por gremios. Cena y alojamiento.

Día 5 Fez - Midelt - Erfoud - Dunas de Merzouga (Media pensión)

Desayuno. Empezamos el viaje atravesando las montañas del Medio Atlas con destino Midelt. Continuación por una bella ruta impregnada de la vida berebere. Llegada a Erfoud, localidad situada a las puertas del gran Sáhara. Cambio de transporte a vehículo 4x4 para dirigirnos durante unos 30 minutos por pistas de amplios horizontes hasta llegar a las altas dunas de Merzouga. Podréis disfrutar del mágico atardecer y pasar la noche en el campamento. Alojamiento.

Día 6 Dunas de Merzouga - Erfoud - Gargantas del Todra - Ruta de las Kasbahs - Kella M' Gouna - Ouarzazate (Media pensión)

A primera hora de la mañana salida hacia Erfoud, para cambiar de transporte y salida hacia las Gargantas del Todra, donde tendremos la oportunidad de contemplar uno de los parajes más hermosos y reconocibles durante el circuito. Es un lugar que la naturaleza nos regala, el

río Todra, para salvar la montaña discurre por un estrecho desfiladero con paredes verticales de más de 300 metros de altura. Salida hacia "La Ruta de las Kasbahs". Con este nombre se conoce al recorrido por una serie de fortalezas construidas en adobe rojo, franqueadas por cuatro torretas, constituyendo un bello paraje junto a los verdes oasis que las circundan. Continuación hacia Kelaa M'Gouna, pueblo berebere conocido por el cultivo del azafrán y rosas. Se sigue la ruta hasta llegar a Ouarzazate. Cena y alojamiento en el hotel.

Día 7 Ouarzazate - Kasbah Ait Ben Haddou - Marrakech

Desayuno en el hotel. Salida hacia "La Kasbah Taourirt", en otros tiempos residencia del pachá de Marrakech. Visitaremos el interior de la misma donde destacan los aposentos del pachá, los lugares de las favoritas. Nos dirigimos hacia la famosa Kasbah de Ait Ben Haddou declarada "Patrimonio de la humanidad por la UNESCO". Construida en adobe y dejándose caer a lo largo de la colina, permite observar su magnificencia en totalidad. Tan fotogénica ciudad ha sido utilizada en obras maestras del celuloide como

Sodoma y Gomorra de Orson Welles, Lawrence de Arabia de David Lean y más recientemente en la taquillera la Joya del Nilo. Continuación del viaje a Marrakech. Alojamiento.

Día 8 Marrakech - Ciudad de origen

Desayuno y tiempo libre hasta la hora del traslado al aeropuerto para coger nuestro vuelo de regreso a la ciudad de origen. Llegada.